

Bekanntmachungen.

Bekanntmachung.

Am 20ten dieses Monats, Vormittags um 11 Uhr wird auf dem Rathhause die Lieferung von Steinkohlen-Geriß für den Winter von 1860 — 61 öffentlich wenigstnehmend vergeben und zwar:

- 1., für die höhere Stadtschule 150 Scheffel,
 - 2., " " Elementarschulen 440 "
 - 3., " " das Nachwächterlocal 36 "
 - 4., " " Hospital . . . 800 "
- Summa 1426 Scheffel.

Andernach, den 10. Juli 1860.

Das Bürgermeister - Amt,
Heinrich Byns.

Versteigerung von Lohholz in Nickenich.

Am 27ten c., Nachmittags um 2 Uhr, wird in Nickenich in Saale des Gastwirthes Gelsen nachstehendes Lohholz, welches sich in dem dortigen Gemeindewalde, Distrikt Kurbusch befindet, öffentlich meistbietend versteigert:

- 1. 189 Klafter Lohstangen,
- 2. 10,675 Stück Lohwellen.

Der Waldwärter Adler wird auf Verlangen den Steigliebhabern das Holz zeigen.
Andernach, am 16. Juli 1860.

Der Bürgermeister,
Weygold.

Versteigerung von Lohholz in Kreck.

Am 25ten c. Nachmittags um 3 Uhr wird in Kreck in dem dortigen Gemeinde-Saale, nachstehendes Lohholz, welches sich in den Kreyerhecken befindet, öffentlich meistbietend versteigert:

- 1. 26 1/2 Klafter Lohholz,
- 2. 1875 Lohwellen.

Der königliche Förster Lucas zu Knopshof wird auf Verlangen den Steigliebhabern das Holz zeigen.
Andernach, am 14. Juli 1860.

Der Bürgermeister,
Weygold.

Versteigerung von Lohholz in Krust.

Am 30ten c., Nachmittags um 3 Uhr, wird in Krust in dem Saale des Gastwirthes Berle daselbst, nachstehendes Gebölz, welches sich in Gemeindewalde von Krust, Distrikt Königstuhl befindet, öffentlich meistbietend versteigert:

- 1., 17 Klafter Lohholz,
- 2., 3400 Lohwellen.

Der Waldwärter Sattler in Krust wird auf Verlangen den Steigliebhabern das Holz zeigen.
Andernach, am 17. Juli 1860.

Der Bürgermeister,
Weygold.

Bekanntmachung.

Die auf der Mayen-Andernach-Neuwieder Actienstraße bisheran administrirten Barriergelds bebestellen zu Andernach, Netterhammer und Cottenheim sollen unter Vorbehalt der Genehmigung auf den Zeitraum von drei Jahren vom 1. Oktober laufenden Jahres an gerechnet, öffentlich an den Meistbietenden gegen Bürgschaft in den betreffenden Barriereempfanglokalen verpachtet werden. Termin zu dieser Verpachtung ist auseraumt auf

Montag den 30. Juli 1860

zu Andernach Vormittags 10 Uhr, zu Netterhammer Nachmittags 2 Uhr und zu Cottenheim Nachmittags 6 Uhr die Bedingungen, sowie die fünfjährigen Ertrags-Nachweisungen liegen zur Einsicht der Pachtliebhaber auf dem Bureau des unterzeichneten Bürgermeisters offen und wird bemerkt, daß dem Anpächter die freie Benützung des Barriereempfang-Localen nebst den dazu gehörigen Grundstücken zugesichert wird.

Mayen, den 6. Juli 1860.

Der Vorsigende des Verwaltungsrathes,
Adams, Bürgermeister.

Eine große Scheune steht zu vermieten.
Die Expedition sagt bei wem.

Fruchtversteigerung auf dem Halme.

Am Donnerstag den 19. Juli c., Nachmittag 2 Uhr läßt der Gutsbesitzer Herr Herfeld zu Plaidt in der Wohnung der Frau Wirthin Wilkes das Korn auf einem 41 Morgen großen, auf dem Bürger Berge gelegenen zum Pommerhose gehörigen Felde in Parzellen auf Kredit öffentlich meistbietend versteigern.

Auf Verlangen wird die Frucht vom Verwalter vom Pommerhose gezeigt.

Andernach den 14. Juli 1860.

Klein,
Gerichtsvollzieher.

An die Einzahlung der fälligen Steuer- und Gemeinde-Gefälle wird hiermit erinnert.

Andernach, den 13. Juli 1860,

Der Einnehmer,
L ö h r.

Rheinische Eisenbahn.

Fahrplan von A n d e r n a c h vom

1. Juni 1860.

Von Bingen nach Köln.

(Personenz.) 6 Uhr 43 Minuten.

8 " 52 "

11 " 6 "

12 " 42 "

3 " 7 "

6 " 17 "

Von Köln nach Bingen.

6 Uhr 43 Minuten.

(Personenz.) 8 " 54 "

10 " 53 "

1 " 55 "

4 " 55 "

7 " 14 "

9 " 49 "

Fruchtpreise

der Stadt Andernach vom 17. Juli 1860.

	Thlr.	Sgr.	Pf.
Weizen	3	15	5
Roggen	2	6	9
Gerste	—	—	—
Hafer	1	7	6

— A n d e r n a c h. Für diejenigen Personen, welche den Bittgang nach Remagen zu Fuß antreten wollen, bitten wir, S o n n t a g, den 22. d., Morgen um 4

Uhr an der Pfarrkirche zu erscheinen. Es wäre noch zu wünschen wenn die Damen hierorts diesen Bittgang mit Gesang begleiteten. Mehrere Bittgänger.

Vermischte.

— Die bei Vallendar gelegene, vor wenigen Jahren neuverbaute Maschinen-Bäckerei wurde am 10 Juli von den Söhnen des Tuchfabrikanten Bender zu Vallendar zu dem Preise von 30,100 Thlr. angekauft und soll jetzt noch großartiger betrieben werden.

— Kärlisch bei Coblenz hat aus seiner Kirschenernte 18,000 Thlr. gewonnen.

— Zu Capellen ist ein unvorsichtiger Mann von der Eisenbahn überfahren worden. — In Kreuznach sind 3000, in Ems 2905 Kurgäste.

— In Solingen nehmen die nächtlichen Einbrüche so überhand, daß sich eine nächtliche Bürgerwache zum Schutze des Eigenthums gebildet hat.

W e s e l. Zur Warnung für junge Leute, die bestimmt sind, ihre Kräfte auch dem Vaterlande zu widmen, diene die Nachricht, daß kürzlich ein junger Mensch weil er sich durch Selbstverstümmelung mittelst Abtrennen eines Fingers dem Militärdienste zu entziehen suchte, vom hiesigen K. Kreisgerichte zu einem Jahr Gefängniß unter Aberkennung der Ausübung der bürgerlichen Ehrenrechte auf gleiche Dauer verurtheilt worden.

— Ein junger Mann aus Köln erkrankte zu Norddeck; wahrscheinlich, in Folge eines Schlaganfalls. Wie häufig, und zwar bei Knaben, die in völlig erhistem Zustande ein Wasserbad besuchen, fällt das nicht vor, ohne ein Unglück solcher Art zu erwessen.

Der Empfang des Herrn Weihbischofs Braun in Remagen, war überaus feierlich. Guirlanden, Maien und Fahnen schmückten die Straßen. Auch die Häuser der Juden waren sinnig verziert.

Am 9. Juli sind die Heiligthümer durch die Behörde und in Gegenwart des Stiftskapitels, aus ihrem Schrein entnommen worden. Sie befanden sich in demselben wohl erhalten wie vor 5 und wie andere Anwesende erklärten, wie vor 50 Jahren.

— Der Förster Heinrich Bankauf aus Kurtscheid bei Waldbreitbach, wird seit dem 5. Juli vermißt.

W i s s e n a n d e r S i e g. Die erste Locomotive der vollendeten Eisenbahnstrecke Köln-Siegen hat uns dieser Tage begrüßt und wird die Eröffnung am 1. August erfolgen.